



Die Haselnüss während der Stadtführung.

(Foto:re)

Bierprobe mit einem Kapuziner-Mönch

Haselnüss-Ausflug nach Bamberg

Linsengericht-Altenhaßlau (re). Am Samstag starteten die Haselnüss Altenhaßlau zu ihrem Vereinsausflug nach Bamberg.

Ausflugskoordinator Erno Rinkenberger hatte mit seiner Organisation ganze Arbeit geleistet: In Bamberg empfingen zwei Reiseleiter die karnevals-

tische Riesengruppe zu einer sachkundigen Stadt- und Domführung. Anschließend hatte jeder noch ein wenig Zeit, die Stadt auf eigene Faust zu erkunden.

Weiter ging es nach Lichtenfels, wo die Altenhaßlauer eine Floßfahrt auf dem Main antraten. Bei musikalischer Unter-

haltung mit dem Schifferklavier herrschte prächtige Stimmung.

Im Anschluss gab es im Kloster Banz ein zünftiges Abendessen. Mit einer Bierprobe, moderiert von einem Kapuziner-Mönch, fand der Abend einen gelungenen Abschluss.